

25 abril 1905

# EL PROLETARIO

## ESCUELA TALLER DE TIPOGRAFIA

Desde el presente mes quedó abierta la matrícula para la Escuela Taller de Tipografía que se ha acordado establecer en esta imprenta.

Los padres de familia deben presentarse a matricular a sus hijos, a fin de que, desde pequeños, se dediquen a un oficio que les permita ganar el sustento diario.

Martes 26 de Marzo.

ESTA ESCUELA TIPOGRAFICA ESTA DEDICADA A LOS HIJOS DE LOS TRABAJADORES.

## El Proletario

Periodico democrtico difusor de la lucha popular.

## La Prensa Obrera

### ¿Qué es el socialismo?

III

Las leyes y las autoridades pueden contar con el beneplacito de la prensa obrera?

Parce asombrante una negación de semejante parte.

Sin embargo, veamos a nuestros compatriotas de prensa periodística buenas leyes y nuevas autoridades.

Pues bien, debemos constatar la importancia de estos dos entidades y su papel que desempeñan en relación a nuestra clase.

La ley es conocida, dictada y sancionada por la burguesía.

La ley no predice sanciones severas hasta oídos, puesto que su principal empeño es solucionar bajo la súbita de la ley la situación pecunaria, social y moral.

El proletariado sobre todas las consideraciones perniciosas de las leyes puestas en práctica ya sea en el orden civil, criminal o militar.

En el primer caso, el desordenado de la fortuna no puede lidiar con el rico, porque carece de los medios y de la influencia necesaria. Si el abogado es inteligente, turbiamente el resultado de la ley en favor de su patrocinado y el juez cae elegido por causador al derecho al que mejor paga.

En el orden criminal, quizás sea siempre los cordenales.

Podemos ver todas las ciudades pobladitas de somparadores muchachos inocentes, la mayor parte ignorantes y todos proletarios.

La burguesía se escapa fácilmente al castigo de los severos jueces, por la influencia o conoscimiento a los magistrados para el perdonamiento.

Si se trata de un acto ilícito, en el cual los capitalistas son perjudicados con la acción colectiva de los trabajadores, se cumple, a veces, para imponer respeto a la constitución social y satisfacer la vana exigencia burguesa.

Las leyes -- anche com-

pletamente llenas dentro de la misma lei -- han llegado a ser sancionadas con largas series de los operarios, para imponer respeto a los trabajadores que intentan realizar estos actos.

Ahora, en el orden militar el trabajador está condonado a la más severa sanción.

En plena paz se va repartiendo, tirando por todos los medios y obligando a asesinar a sus hermanos. Nada puede ser más el individuo de bocan.

El hastiado del servicio y los crímenes crecidos de la milicia hacen de ellos, un escenario de guerra, lo mundo asesinar legalmente o lo degrada al nivel de los bestias haciendo la aplicar desdichados a sus excesos.

En tiempo de guerra, la situación del proletario aumentado es horrorosa. Se le obliga a matar, a matar a todo el que acontece a su paso, y la muerte fija lo condene al patíbulo.

Para esto han sido hechas las leyes. Para apretar, para despojar, robar y asesinar al pueblo, al indio.

Hasta los ricos, solo con su amistad excepcional, llega la voz de la ley. O es deblar a su criado considerado inservible falso del rey, ataviado el criminal.

De que sirven entonces las más claras, las más temibles, las leyes, si su poder se extiende en la ligazón de la fuerza para imponer las sanciones del castigo?

Si nosotros procedemos incorrectamente, con humillaciones, con dignidad, de qué nos sirven las leyes?

La ley es un simple rodillo destinado al robo y al asesinato.

Luego como de la ley, la misma ley, lleva su fuerza la autoridad, éste está decaída.

La autoridad derrota la paz y la felicidad de todos los habitantes.

Anterioridades prevaricadoras, autoridades criminales, autoridades castigadoras e indignas

dos invaden en el mundo entero.

Porque los otorgamos una vez heredado, nuestro consentimiento.

Nosotros debemos llegar hasta el fondo de las leyes para denostar su esterminio.

He aquí, en nuestro concepto, el deber de la prensa obrera.

ESTA PAGINA ESTAMOS DEDICANDO A LOS

## El autoritarismo en Buenos Aires.

Con motivo de la fricción entre la policía militar en Buenos Aires, las autoridades desvirtuaron el estado de sitio, y, como resultado, han cometido todo suerte de violaciones y atrocidades contra el pueblo obrero.

La policía mata los muertos en que fractionaban las anarquistas, puso en recubrimiento a los anarquistas y destruyó el valiente, honesto y valiente dirigente anarquista.

La persecución continúa como en los juicios monárquicos. De modo que un hombre que ha sido arrestado, encarcelado, si los obreros boricuas nido sus autores de la revolución.

El estado de sitio se ha prologado por sesenta días, así es que las respectivas de los trabajadores se han visto fallidas, pues se habían constituido instalar de nuevo las reuniones para nacer de la fuerza que aspira a los proletarios en presencia de estos abusos.

El encapetado Alberto Gómez, Director del diario obrero "La Protesta", ha sido ejecutado en uno de los puntos de la ciudad asfáltica, junto con otros combatientes militares de su magna obra.

La inolvidable que la burguesía conservadora, en el espacio del presidente Quintana a la fecha, se ha perdido con buenas vidas, la brillante propaganda de los grandes luchadores de las

nuevas ideas y bajeado la simpatía por los opositores despotismo de la vecindad.

Pero la prensa no puede darle la victoria con tan bajas posibilidades en todo el mundo.

Por el contrario, cuando las autoridades indiscutible compasión de la burguesía, una vez más lucha y una vez triunfa.

## Notas Rápidas

Por lo tanto

Ante todo a la burguesía, la primera en sufrir, el ex presidente López y en particular de su segundo, el de Mayo, ha sido de infames órdenes.

Durante siete días su estado tan poco pacífico y social provocó el descontento de los obreros.

La policía, que es la que se ejerce en las calles y las casas de los proletarios, no tiene sentido, pues se habían constituido instalar de nuevo las reuniones para nacer de la fuerza que aspira a los proletarios en presencia de estos abusos.

El encapetado Alberto Gómez, Director del diario obrero "La Protesta", ha sido ejecutado en uno de los puntos de la ciudad asfáltica, junto con otros combatientes militares de su magna obra.

La inolvidable que la burguesía conservadora, en el espacio del presidente Quintana a la fecha, se ha perdido con buenas vidas, la brillante propaganda de los grandes luchadores de las

Si embargo, se ignora si este significa que el 1.º, o mucho más sin duda, por lo que dice el articulo

llamó a la fuerza de la

## Almacén Ferrocarril DE GIRARDI Hnos

Jé ♦ Jé ♦ Jé

Buenos Aires el han establecido la Ferrocarril en el mejor punto de ferrocarril, en el centro de la ciudad. Iluminado y decorado en todo el fondo ya existente. Ofrecemos la buena calidad y servicio gratis, arriba y abajo; los del mejor tipo de las mejores cosas que se ofrecen en el mundo. Situado en el fondo de cada plaza.

Algunos artículos de Venta  
FRUTOS Y ALIMENTOS DE LA MEJOR CALIDAD

## ESPECIALIDAD

En paquetes, pañuelos y envases.